

開催が危ぶまれる中、7月下旬から始まった東京2020五輪・パラリンピックは先ごろ無事閉幕を迎え、再び日常が戻ってきました。日常は戻ってきましたが、新型コロナはデルタ株の流行により、東京都をはじめとする21都道府県で緊急事態宣言が発出され、長野県においても感染警戒レベル5の「特別警報Ⅱ」が発出されている状況です。

それを受けて本苑でも「窓越し面会」を中止したままで、大変ご迷惑をおかけしております。「窓越し面会」は今後の近隣の状況が落ち着いたら再開させていただきます。感染を拡大させないことを優先させていただいておりますので、皆様のご理解よろしくお願いいたします。なお、オンライン面会は受け付けておりますので、ご利用ください。

先月は上旬に猛暑が続いたと思ったら、お盆には大雨が続き、近隣の河川もあふれそうになったりして、避難した方や被害にあった田畑もあり、自然の猛威を改めて実感しました。9月に入り急に秋らしくなり、周囲の田んぼの稲も首を垂れ始め、秋は一步ずつ近づいてきているようです。

今夏は猛暑が続きましたが、本苑では体調を崩される方もほとんどいらっしゃいませんでした。引き続き利用者の皆様の健康管理に努めてまいります。

**最近の行事風景** 【8月20日 スイカ割り】



夏の終わりに恒例のスイカ割り大会を行いました。昨年の反省を活かし今年はしっかりした棒を用意し、職員の協力を得て写真のように多くのスイカが用意されましたので、皆さんに思う存分スイカを割ってもらうつもりでいましたが…スイカの活きが良すぎたのか、今年もなかなか割れず（泣）。終了後は残りのスイカを過ぎゆく夏に思いをはせながら美味しくいただきました。

**9月中旬以降の行事予定**

- |          |           |       |
|----------|-----------|-------|
| 9月14日（火） | 午後2時30分～  | 俳句クラブ |
| 15日（水）   | 午前11時30分～ | 誕生会   |

16日(木)	午後2時30分～	手工芸クラブ
27日(月)	午前10時30分～	敬老祝賀式
28日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
29日(水)	午後2時30分～	音楽クラブ
10月4日(月)	午前9時00分～	美容の日
5日(火)	午後2時30分～	書道クラブ



### 日常の一枚



手工芸クラブでは、季節を先取りして型紙に紫色の丸を張り付け、思い思いのブドウを作りました。紙を貼りながら秋にまつわる話をしていたら、皆さんおなかがすいてきてしまったようです。

この夏の収穫のほんの一部です。このように苑の気持ちばかりの畑で採れた野菜を飾り、皆さんに季節を感じてもらえるようにしております。来月にはサツマイモの収穫を予定しています。(写真はユウガオとトウモロコシ、ゴーヤです)

### 【お願い・お知らせ】

- ① 朝晩の冷え込みとともに、そろそろ衣替えの準備をする季節となりました。現在職員が衣類の確認を行っています。秋冬物の追加が必要な方には、こちらからご連絡をさせていただきますので、よろしくお祈いします。
- ② 恒例の敬老祝賀式を9月27日に挙行政します。昨年に引き続き今年も新型コロナウイルス感染拡大防止対策で規模を縮小して開催させていただきます。例年ですと家族会役員の方々や100歳や米寿のお祝い者のご家族もお招きしていますが、今年もお招きしませんので、ご承知ください。
- ③ 施設利用料の引き落としを9月21日(火)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。

<https://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください  
些細なことでも遠慮なく担当までお申しつけください。

